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Compte rendu de l’Assemblée Générale 

du 06/04/2023 

      “Association No w301000809. Déclarée le 23/06/71 à la sous-préfecture d’Alès” 

 

########### 

Présents :  Bénédicte ROUX (présidente), Florence Darde (trésorière), Pascale LECOMTE (CA 
ALASC),  Sonam LOUTREL (CA ALASC), Fanny ORSUCCI (Adhérente), Silvia JULIEN (CA Alasc), 
Catherine GARNOTEL (salariée, adhérente), Catie KONRATH (Secrétaire), Isabelle Ehles (Salariée), 
Khalid EL HOUMRI (Adhérent, responsable activité), Anita PEREZ (responsable activité), Christèle 
BONNARDOT (Adhérente, intervenante CLAS), Alice FORBRAS (CA ALASC), Sarah Fontes (CA 
ALASC),  Elsa CLEMENT (Adhérente), Luc Chapon (intervenant Répare Vélo), Philippe Spitz 
(Responsable tennis de table).  

Excusés : M. Fabien CRUVEILLER (Président communauté de communes), Mélanie LEGAY (expert-
comptable Cabinet Bertrand), Christophe QUIOT (adhérent et responsable badminton) pouvoir 
donné à C.Garnotel, Eric MARY (adhérent, responsable Ecole de hand), Stéphane Zarouati (atelier 
théâtre impro) 

 

La présidente accueille et remercie les participants de leur présence. 

Elle propose l’ordre du jour suivant :  

o Approbation du Compte Rendu de l’Assemblée générale du 7 avril 2022. 
o Rapport moral et rapport d’activités 2022 
o Bilan financier 
o Vote des différents rapports 
o Projets 2023  et budget prévisionnel 
o Election du conseil d’administration 
o Vote autorisations au président 
o Questions diverses  

 

Approbation du compte-rendu de l’AG 2022 

Pas de remarque particulière, le compte rendu de l’AG 2022 est approuvé à l’unanimité. 

 

Lecture par la Présidente du rapport moral 
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L’année 2022 a été le signe de la reprise après 2 ans difficiles dus à la crise sanitaire. Beaucoup de 
choses ont changé et l’Alasc a dû s’adapter face à de nouvelles pratiques du quotidien, à des sujets 
primordiaux comme le climat et la prévention des publics notamment sur les violences sexistes et 
harcèlements sexuels. D’ailleurs nous remercions beaucoup Anita et Alice qui se sont formées et 
mobilisées sur ce sujet des VSHS pour être les relais de l’association. 

En ce qui concerne les nouveautés, nous avons embauché une nouvelle salariée en Décembre 22, 
Isabelle, pour remplacer Guillaume au poste de relais jeunesse et responsable EVS. Nous remercions 
chaudement Guillaume pour tout son travail pendant un an et pour avoir mis en place un club ados 
qui continue sa route cette année. Nous lui sommes reconnaissants de tout son investissement 
puisqu’il continue bénévolement pour suivre ces ados et accompagner Isabelle qui reprend le 
flambeau. L’Alasc est ravie d’accueillir Isabelle en espérant qu’elle trouve sa place dans cette 
association un peu complexe vu le nombre de projets. 

Concernant les projets de l’Alasc, les projets lancés en 2022 commencent à bien se consolider et 
trouver leur public comme la Gratiferia, la journée sport, d’autres, comme le Répare vélo peinent un 
peu, il a évolué avec des sorties familiales à vélo. Le projet Baléti va retrouver sa place en avril 2023, 
après 4 ans d’arrêt, les ados sont de nouveau présents à l’Alasc, une soirée Hip Hop s’annonce en 
collaboration avec l’association Allstyle et encore beaucoup de choses ! Nous pouvons saluer tous les 
acteurs de l’Alasc, bénévoles et salariés, les remercier de cette énergie fournie en 2022 pour relancer 
les activités et projets, de développer de nouveaux partenariats avec les institutions et les acteurs 
locaux si importants dans un projet de territoire comme le nôtre. Nous allons continuer ces 
partenariats en essayant de plus en faire avec la Communauté de Communes et les 2 autres EVS du 
territoire qui manquent encore. 

Je voulais redire un grand merci à cette équipe en majorité féminine et ouverte à tous pour leur 
grande implication si importante pour ce beau projet qu’est de faire vivre le territoire. N’hésitez pas 
à nous rejoindre si l’envie vous vient, nous avons toujours besoin de nouvelles idées et énergies ! 

 

Rapport d’activités 

Sarah prend la parole pour faire le point sur les activités :  
 
ATELIER MUSIQUE 
• DES EFFECTIFS EN BAISSE 
• DÉPART BRUNO RANC 
• FORMATION MUSICALE PAR LES PROFS 
• ARRIVÉE RAPHAËL PONGY 
• PROJET MUSIQUE BRESILIENNE 
• DÉPART GHITA & JEROME 
 
Béné précise que l'école de musique semble intéresser les partenaires. Nous avons obtenu un 
financement du département pour faire une résidence au collège ainsi qu’un financement de la 
Drac. Nous avons passé une bien agréable soirée lors de la fête de l'école de musique sur le thème 
du Brésil. Les parents et familles des élèves ont apprécié le travail réalisé. Les musiciens amateurs 
étaient ravis de partager la scène avec les professionnels. Le groupe de Capoeira de l’Alasc a 
proposé une démonstration avec initiation. Une belle touche de culture brésilienne. Enfin le 
Natacha Santos Trio a fini d’envouter le public. 
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ATELIER THEATRE D’IMPRO :  
L’atelier ados n’a pas marché, il n’est resté que le groupe des adultes, le mardi soir, au foyer de St 
Jean de Serres. Sous la direction de Stéphane Zarouati, certains pratiquent l’impro depuis plusieurs 
années. Ils nous ont donné un aperçu de leur talent à l’occasion de la soirée spectacle du 4 juin. 
 
 
ATELIER SPORT 
• DES EFFECTIFS EN BAISSE 
• LEVÉE DES RESTRICTIONS SANITAIRES 
• REPRISE CHAMPIONNAT DE HAND 
• ARRÊT SONIA – ARRIVÉE DE CÉLINA 
• PAS D’ANIMATEUR HIP HOP 
• DÉPART DE YONI EN JUILLET 2022 
 
Catherine explique que pour cet atelier aussi malheureusement les effectifs sont en baisse.  Ceci 
peut s’expliquer par le fait que Sonia n’a pas repris les cours depuis 202, la danse comptait une 
quarantaine d’élèves, toutes ne sont pas revenues avec Célina. 
 
Khalid, responsable atelier handball explique que sur la saison 2021-22 en moins de 11, nous 
avions suffisamment d’effectifs pour créer 2 équipes avec un total de 23 joueurs dont 5 filles. Il y a 
eu un retour progressif à la normale et on a fait une bonne saison avec quelques victoires.  On 
rencontre cependant quelques soucis avec certaines familles qui souhaitent que leurs enfants 
suivent les entraînements uniquement sans participer aux compétitions. Il faudrait que ce point soit 
bien précisé lors du forum des associations.  L’organisation des compétitions pourrait être épaulée 
par certains parents, à la table de marque et pour l’arbitrage par exemple pour les faire participer 
davantage. 
En ce qui concerne l'école de hand, Eric relève aussi que c'est difficile de mobiliser les parents. Ce 
qui est dommage car certains joueurs sont vraiment en demande.   
 
Philippe, responsable atelier tennis de table ; nous n’avions pas de participants pour la saison 
2020/2021 donc 2022 a vu revenir une activité avec une bonne ambiance.  Merci à Boisset Gaugac 
pour la fourniture d’une table, et merci à la mairie de Lédignan d’avoir bétonné le local tennis de 
table. 
 
Sonam, responsable atelier Tai chi ; chez les enfants, elle n’a eu que 2 participants toute l'année ; 
12 adultes - ceci est évidemment lié au covid, et l’atelier a bien repris cette année (2022/23). 
 
Yoga ; bon petit groupe de fidèles et les séances évoluent au fur et à mesure des saisons. 
 
Multisport : l’activité a été prise d’assaut en septembre, nous avons dû stopper à 16 inscrits pour 
maintenir des entrainements de qualité et surtout la sécurité des enfants avec un seul adulte.  Yoni 
nous a quitté à la fin de cette année 2021/2022. 
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La journée sport  du 21 mai 2022 :  
 

Les + Les - 

● Environ 120 Personnes accueillies dont 
une majorité de non adhérents 

● Organisation de la journée 
● Bonne circulation dans tous les ateliers 
● Subvention de l’ANS grâce à la FNSMR + 

Dotation CD 
● Nombreux échanges entre les 

intervenants 
 

● Communication 
● Météo 

 
Béné revient sur cette journée, qu’on devrait renouveler en tenant compte du bilan effectué. 
Pour un meilleur fonctionnement et le développement des activités sportives, il nous faudrait un 
référent sport, quelqu’un qui s’occuperait de la gestion pour créer du lien entre les sections, pour 
faire découvrir d’autres sports et encadrer les formations ce qui permettrait de répondre à des 
appels à projets. Comme Pascale en musique. 
 

ANIMATION LOCALE 

Bilan :  
 

• La gratiferia a lieu 2 fois par an, avec un troc aux plantes et cela fonctionne bien. Il y a une 
forte demande. 
 

• Répare vélo ; sur les 4 bénévoles au départ, 2 seulement sont actifs et se chargent 
d’accueillir les personnes intéressées un samedi par mois (de mars à juin). La fréquentation 
n’a jamais été très forte. A partir d’Octobre 2022, nous avons changé la formule en groupant 
le répare vélo le matin et une balade familiale autour de Lédignan l’après midi. Succès 
intéressant lors de la première édition le 15 octobre. Luc précise que nous ne sommes pas 
des spécialistes et qu'il y a un manque de demande, on pourrait peut-être se mettre en 
relation avec Canaules. On pourrait peut-être ne faire que 2 ateliers, un au printemps et un à 
l'automne. 
 

• Le jardin ; Un grand merci à Alain et Sandrine qui ont fait de nombreux heureux. Et puis on y 
fait des apéros, des fins de soirée, des pauses café au soleil du matin, on y trouve aussi notre 
boîte à livres… Et le 10 septembre nous y avons planté un bel olivier en hommage à notre 
amie Magali. 
 

• CLAS : le projet au collège se portait sur 2 sujets :  
1- Empathie : pour amener les élèves (niveau 6ème) à mieux comprendre les enjeux 
du langage dans leurs relations, et leur permettre de s’impliquer dans la prévention 
des attitudes de violence, de rejet et de harcèlement. 
2- Sophrologie pour permettre aux élèves à mieux gérer les moments de stress et 

d’angoisse au collège, lors des évaluations écrites et orales mais aussi au sein de la cellule 
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familiale. Elles permettront également de renforcer l’attention pendant les cours et la 
concentration lors des devoirs à la maison. 
 
En primaire, il s’agissait d’apporter une aide le plus tôt possible aux enfants mais aussi aux 
parents afin que l'arrivée au collège se passe dans de meilleures conditions. 
 
Christèle BONNARDOT, intervenante CLAS au collège tire le bilan suivant :  
 
Au collège, l’année a été bouleversée par l’arrêt maladie en janvier 2022 de nos deux  
intervenantes. Les actions avaient commencé en octobre pour l’empathie et en décembre 
pour la sophrologie. Il a fallu réagir au pied levé et composer avec les personnes 
disponibles. Cela demande beaucoup de temps de rencontre, concertation, mises au point 
régulières entre les acteurs. Les idées ne nous manquent pas, le collège est demandeur, 
notamment pour le soutien à la parentalité. 
Nous rencontrons des difficultés : 
• pour faire venir les familles au collège 
• pour réunir les élèves de plusieurs classes sur un même créneau 
• Pour fidéliser les jeunes s'ils ne sont pas obligés de participer. 
 

En primaire : un groupe de 5 enfants a été accueilli les mercredis matin à la salle de la Fagotière, 
toute l’année. Les parents ont trouvé un point d’appui pour l’accompagnement de leurs enfants 
(scolarité, activités, démarches administratives diverses …). Des liens se tissent entre les 
intervenantes et les parents. Ces liens de confiance les amènent à fréquenter l'espace de vie sociale 
tout au long de l'année en dehors des heures de CLAS. Dommage que les écoles ne jouent pas le jeu. 

 
Malgré les problèmes rencontrés, le bilan est plutôt positif avec un partenariat affirmé avec le 
collège, des rencontres avec des familles. Tout ça grâce au professionnalisme, à l’enthousiasme et à 
la disponibilité des intervenantes. Merci à elles ! 

 
• Relais CAF ; L’info commence à circuler, nous avons une visite ou deux par mois. C’est un 

service qui s’avère très utile et qui fonctionne très bien. La CAF organise régulièrement des 
rencontres pour faire le point, nous donner des infos et rencontrer des professionnels de la 
CAF. C’est une affaire qui roule ! 
 

• Prévention Contre les violences sexistes et sexuelles : La présidente avait proposé que 
l’Alasc s’inscrive dans une démarche de sensibilisation lors des journées et événements 
qu’elle organise. Pour cela, Alice Forbras et Anita Perez ont participé à une formation et 
peuvent désormais être les relais de l’association. 
 

• Les locaux : Après des travaux d’aménagement de la porte d’entrée, remise aux normes de 
l’installation électrique, remplacement de la chaudière à gaz par des appareils de 
climatisation réversibles, et la démolition de la cheminée, nous avons obtenu un avis 
favorable de la commission de sécurité qui avait été diligentée, en février 2022. Deux 
personnes, une élue et une salariée ont suivi une formation sur les normes de sécurité à 
respecter dans les ERP (5è catégorie). Rédaction du DUER avec le soutien du CMIST d’Alès. 
Il ne reste que les cyprès à couper sur demande de la DDTM, ainsi qu’une porte à changer et             
nous serons au TOP ! 
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• Point relais pour prêt vaisselle, barnum, tondeuse, débroussailleuse… A terme, il serait 
intéressant d’avoir une liste et un personne référente pour le prêt de matériel 

 
 
 
JEUNESSE :  
 
• Soirée jeunes du 7/01/2022 : 11 personnes dans les Locaux de l’Alasc. 
• Après midi carnaval du 1/03/2022 : environ 70 personnes sur la place Chabalier. L’animation a 
été assurée par Nomis. 
• Calendrier des mercredis après-midi : au foyer 14h-17h avec jeux de société, tennis de table, 
concours de pâtisserie, film, création d’un escape game, journée à Radio Sommières puis Accro 
Branche (6/05/22). Environ 14 jeunes (pas réguliers). 
• Séjour Watt The Funk à Bessèges : 10 jeunes du 13 au 21 août. 
• L’animateur a suivi la formation CCDACM ( Accueil collectif mineurs) 
 
Les actions du mercredi n’ont pas permis de constituer un noyau de jeunes réguliers. 

• Les retours des jeunes après chaque animation a été très positif. Mais on sent clairement un manque 
d’engagement, et une forte influence des autres et du qu’en dira-t-on. 

• Des partenariats ont été établis avec l’ALSH de Lédignan, l’Animateur du pôle jeunesse de Temps 
libre à St Géniès, Temps partagé à Lézan 

• Le séjour a très bien fonctionné, grâce à l’aide de colo apprenante, le tarif a été très abordable et le 
budget global était équilibré. Les jeunes ont manifesté le souhait de continuer à se voir (alors qu’ils 
ne se connaissaient pas avant). Voilà donc notre groupe de jeunes avec lequel nous pourrons réfléchir 
à un programme d’actions jeunesse pour l’année prochaine. 

• Guillaume s’est proposé pour accompagner le groupe bénévolement avec Isabelle qui a été recrutée 
fin décembre. Bienvenue !! 

 

Conclusion : les projets 2022 ont été majoritairement réalisés sauf blabla café hors murs. 
 

Bilan financier 

Les comptes annuels se caractérisent par les données suivantes :  

Total du Bilan         215 525.69 € 
Produits d’exploitation   123 345.43 € 
Résultat net comptable        5 083.41 € 
Montant de la trésorerie                   71 008.00 € 
 

Le bilan financier a été approuvé à l’unanimité. L’assemblée générale décide d’affecter le résultat en 
Autres réserves. 
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Projets 2023 

• Renforcer nos actions de lien social en direction de tous les publics. 
• Rencontrer les partenaires institutionnels (Région, Département) pour solliciter des aides plus 
régulières et conséquentes. 
• Monter un projet musique sur le thème du Flamenco cette année avec Maël Golwaser et Arthur 
Bacon. 
• Reconduire une journée sport, prévoir d’autres événements autour des pratiques sportives. 
• Reconduire le CLAS au collège et développer les liens avec les écoles. 
• Développer les partenariats. 
• Création d’un poste de référent-e sport. 
 
Le budget prévisionnel s’équilibre à 149 691 € 
 
Vote 

L’assemblée a voté à l’unanimité l’accord fait à la présidente de demander toutes subventions 
nécessaires au bon fonctionnement de l’association. 

 

 

Election du Conseil d’Administration 
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Les personnes éligibles cette année sont toutes candidates à leur réélection. 

Le conseil d’administration est élu à l’unanimité et compte désormais : 18 administrateurs 
et administratrices. 

Le bureau sera élu lors du prochain conseil d’administration. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la présidente remercie l’assistance, ainsi que nos partenaires, et 
déclare l’assemblée générale levée à 21h00. 

 

La secrétaire    La Trésorière    La Présidente 

C. Konrath    F. Darde    B. Roux 

 
 


